



自治公民館対抗バレーボール大会 矢堂、蔵之元Bチームが優勝



20周年記念事業 「つなごう笑顔 ひろがれ未来 わたしたちの長島町」 川原小1年 松本 翠 さん
 回 長島町自治公民館対抗バレーボール大会
 長島町自治公民館連絡協議会 共催/長島町スポーツ協会バレーボール部 後援/長島町教育委員会

7月8日から7日間の日程で、町民の健康増進と健全な自治公民館作りを目的に第20回自治公民館対抗バレーボール大会が開催されました。今回は、29のチームが参加し、Aパート12チーム、Bパート17チームが熱戦を繰り広げました。成績は次のとおりです。

- Aパート 優勝【矢堂】(写真)
- 2位【山中A】3位【浦底】【薄井A】
- Bパート 優勝【蔵之元B】
- 2位【火ノ浦】
- 3位【茅屋】【脇崎】

獅子島小学校で水辺の安全教室 もしもに備えて



7月14日、獅子島小学校(川南泰志校長・47人)で全校児童を対象に水辺の安全教室を開催しました。教室は、夏になり児童らが水辺で遊ぶ機会が増えることから、安全意識の向上などを目的に町教育委員会社会教育課が、町内4つの小学校で実施しました。

この日、児童らは、ライフジャケットの有用性や落水時の対処法などを体験を通して学びました。白濱元汰君(5年)は「学んだことを、もしもの時に生かしたい」と話しました。

海水浴場で海開きの神事

町内の海の安全を祈願



7月9日、小浜海水浴場で、7月15日は、あづま海水浴場で海開きに合わせて安全祈願の神事が執り行われました。

本町では、夏本番を迎え町内の海辺で海水浴を初め、ビーチバレーや夏祭り納涼祭、砂ASOビーチ、カヌー横断大会、BG塾など多くのイベントが開催されます。

それぞれの神事には、町観光協会や周辺の公民館長、関係者など約20人が出席し、海の無事故無災害を祈願しました。

風の杜こども園で重機体験 手の動きに合わせて動く重機



7月22日、長島町建友会(宮脇徳仁会長)による重機体験が認定こども園風の杜こども園で行われました。

この日は、バックホー(油圧ショベル)3台と高所作業車2台が準備され、同会員の指導の下、園児と学童保育の子どもたち約90人が重機に乗り込み笑顔で操作しました。

体験を通じて大田海颯君(5歳)は「操作は手を添えるだけだったが、手の動きに合わせて重機が動いて楽しかった」とこり。宮協会長は「子どもたちに楽しみながら建設業や重機に親しんでもらい、将来の選択肢にしてほしい」と話しました。